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本日のプログラム

次回の予定プログラム

１．親睦活動委員会　宮本朋行委員長より
　　ワンコインニコニコBOXの報告
　　5月の募金額は3，820円です。ご協力ありが
とうございます。引き続きよろしくお願い
致します。

［委員会報告］

2023年6月13日（火）　第2424回　例会

●6月はロータリー親睦活動月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2022～2023年度　国際ロータリーテーマ

IMAGINE ROTARY
「イマジン　ロータリー」
2022～2023年度 ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ

中田　孔幸 会員
プログラム委員会

西野　義人 会長

卓話「会頭のお仕事」
前回までの例会の報告

第2423回（6月6日）例会記録

１．本日例会終了後、理事会が開催されます。関
係者はお集まりください。

２．国際ロータリー日本事務局より

３．ポリオ・プラス募金の報告
　　（委員長欠席のため）
　　5月の募金額は7，210円です。前年度繰越
金と合わせて109，228円となっておりま
す。

［幹事報告］［幹事報告］

会
　
報

和食（小鉢、お造り、肉豆腐、豆ご飯、お椀、
香の物、甘味）

「現・次期委員長連絡会議」

洋食（カツカレーワンプレート、クリーム
スープ、フルーツまたはデザート）

［本日のゲスト］
株式会社北海道名販
 代表取締役　元田　英樹 様
米山記念奨学生
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

１.　真実かどうか。
２.　みんなに公平か。
３.　好意と友情を深めるか。
４.　みんなのためになるかどうか。

四つのテスト
言行は　これに照らしてから

STOP!フードロス
現在なお出欠のご連絡がない方がおられます。
欠席する際は必ず事前に連絡を入れてください。

今年度の目標であるフードロスの解消

現　在　＄１＝140円
６月のロータリーレート



 きのこ栽培を中心に6次化産業へ挑戦している
企業は、全国的にも珍しくほぼ0件と考えてよい
かと思います、1次産業のきのこ栽培、2次産業の
食品加工、3次産業の小売、卸売業を一つの会社で
取り組み正社員数90名、常勤パート47名にて運
営しており年商13億円の企業です、有限会社北海
道名物開発販売創業の理由は、私の父が新日本製
鉄の仕事の片手間にきのこ栽培をしておりました
が、いつの間にかきのこ栽培の規模が大きくなり、
ついには脱サラをしきのこ栽培一筋となっており
ました、幼いころから両親が夜遅くまできのこ作
りに励み休日もなく働いている姿が記憶にあり、
人一倍働いているわりには生活が苦しかった記憶
がありました、私も埼玉の方でOA機器の販売を
していた25歳のころ父から呼び戻され当時の父
の会社、有限会社産研きのこ園に就職し、きのこ
作りをしておりました。一生懸命クオリティーの
高い商品を作れば作るほど債務が膨れ上がり、気
づいたことろには債務超過の会社になっていた
のです、各金融機関からは相手にされず、取引業者
からは掛売もしていただけないような状態の会
社でした、父の会社に入り3年が過ぎ、父の会社の
経営分析を自分なりにしたところ、業績が上がら
ない理由が分かりはじめました、全ては価格決定
権の持てない経営をしているから、いくらクオリ
ティーの高い商品を作っても卸売り先に生産コス
トを無視され、安値で買い取られる仕組みだった
のです。そこで父の会社に勤めて4年後に有限会
社北海道名物開発販売を起業し現在の株式会社
北海道名販、父の作ったきのこを高く買い取り販
売することのできる業態を目指しました。
 起業と同時に直営店の『きのこ王国』1号店を
1997年、当時の道の駅フォーレスト276横の建物
1棟をお借りしてスタート致しました。スタートか
ら売り上げも好調で初年度で1億5千万円ほどの
売上を経常し、父の会社からもきのこの仕入れを
し、今までの卸売り先よりも高価格できのこを買
い取ることが出来、少しは親孝行できたように思
います。その後仁木町にも直営店『きのこ王国』を
オープンし、父の会社も11年前に買い取らさせて
もらいきのこ生産部門、食品加工部門の6次化産
業会社になった経緯です。振り返ってみますと今

まで経営をやってこれた理由は、きのこ生産から
入らず、販売(マーケット)から入ったところが良
かったと思います。顧客のニーズ、売れる商品価格、
商品開発から入りマーケットで通用する生きのこ
やきのこ加工品を製造をすることにより1次産業
では解りずらい部分から経営に入ったところが
ポイントだと思います。また今年に入り加工工場
部門の増産、HACCPへの対応工場を探していた
ところ、大変いい物件に恵まれ、室蘭銘菓草太郎
工場とのM＆Aをすることとなり約600坪の工場
を所有することが出来、1階では惣菜加工、2階で
は菓子製造と、また事業領域を増やせることとな
りました。ここまでこれたのも両親が1日も休ま
ず働いている姿を見て育ったからだと思います。
これからも両親に恩返を出来る様、また皆様に喜
んで頂ける商品開発、そして経営に取り組んで参
ります。

株式会社　北海道名販
代表取締役　元田　英樹 様

プログラム委員会

前回例会のプログラム

私もきのこ王国の商品は好きで良く購入させ
て頂いてますが、本日の元田社長の卓話を聞
き、こんなにきのこに情熱を持って育て・加工
し・販売しているのは納得の味だと思います。
私も食品を販売する業者として見習わないと
いけないことが多々あると気づかされた卓話
でした。元田社長、良いお話を聞かせていただ
き誠にありがとうございます。（K．T．）

卓話「貴社の六次産業化
　　　　　　　への取り組み」

●プロフィール
　1968年室蘭市生まれ。
　北海道登別高校中退後、地場企業に就職。
　見聞を広めるため上京後、1994年㈲産研きのこ園に入社
　のため帰省。地熱を利用したきのこ栽培に取り組む。
　1997年きのこ王国を創業し、翌年法人化。
　きのこ生産工場・食品加工工場・観光ドライブインを経営。
　きのこを主体としたレストラン、独特のＰＢ商品で　観光
　土産品を多角的に展開。
　今年からパークゴルフ場・スキー場の指定管理業務も始める。



蘭東少年野球同好会

蘭東少年野球同好会開会式
2023年６月4日（日）

青少年奉仕委員長　宮本　一章

　2023年6月4日　午前8時30分より蘭東少年野球同好会の開会式が行われ西野会長、米塚会員、藤井
会委員、菅原正明会委員、川本会委員、宮本一章会員で参加した。
　当日は、雨上がりとなって最高のグラウンドコンディションの中、始球式には野球を始めたばかりの選
手たちが、ピッチャーを務め、バッターには西野会長、キャッチャーには、宮本一章会員が務めた。
　その後、試合が開始され、子供たちの元気いっぱいの声がグラウンドを包んだ。

第51回IM開催

第51回IM開催
2023年６月3日（土）15：00～

場所：室蘭プリンスホテル
ホストクラブ：室蘭ロータリークラブ

テーマ：「世界、大切な故郷！国際人を育むIM」」

RI2510地区石丸修太朗ガバナーのあいさつ パネルディスカッション、
右側は当クラブ米山記念奨学生アニスさん

３年振りのIM濱中ガバナー補佐、
北川IM実行委員長の話を神妙に聞き入る

親睦懇親会は席は抽選によりバラバラ、
室蘭東の松永会員と川本会員



ニコニコＢＯＸ
西野義人（3ＲＣコンペ無事にブービー賞いただきました）
藤井徹也（コストコ会員になりました）
佐藤隆夫（前週ひ孫が生まれました）
本間信（母が施設に慣れてきました）
川原陽一（コロナ関連でご迷惑とご心配をおかけしました）
赤崎幸三（6月よりノーネクタイ）
渡部一姿（元気な孫生まれました）
斉藤崇（3ロータリークラブゴルフ大会優勝しました）
猪俣英二（最後の理事会でれませんすいません）
内池秀光（元田様貴重な卓話ありがとうございます）
川本康裕（ＩＭパネラーでアニスさんご苦労様でした）

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

51名
０名
51名

出席者数
欠席者数
出席率

29名
22名

56.86％

各種記念日
誕生記念日　浜井　龍人 会員　6月2日

誕生記念日　米塚　　豊 会員　6月4日

日時：2023年6月6日（火）13：00～
場所：アパホテル室蘭　4階　楓の間
出席者：西野義人・藤井徹也・本間　信・内池秀光
　　　　斉藤　崇・赤崎幸三・斉藤　聡・宮本朋行
　　　　加藤栄吉・太田義則・山口雄平・宮本一章
　　　　中田孔幸・岸田　理（文責）
【協議事項】
協議事項①親睦活動委員会　最終夜間例会について
6月27日（火）18：30アパホテルにて開催。セレモ
ニー・出席表彰の後に懇親会。
ローターアクト会長・幹事・会計の３名を招待。
出席ホーム100％4名・100％21名（6/6現在）が出席
表彰対象者。
懇親会会費を会員から5,000円を依頼する。
余興の優勝チームへの景品は商品券とし、その他活
躍した会員にも贈呈する。…………………… 承認
ニコニコBOXが予算額に届いていないので、ご協力
いただけるように工夫する。
協議事項②2022ｰ2023年度理事会・理事慰労会について
7月11日（火）18：30「哲也」にて開催。……… 承認
協議事項③青少年奉仕委員会　蘭東少年野球同好会に
ついて

準優勝チームへの記念品がないので購入し贈呈する。
毎年6～7,000円の購入予算を計上。
前年度優勝チームから優勝旗が返還され記念カップ
を代わりに渡す。
今年度優勝チームには優勝旗が渡され、これまでは
準優勝チームには何もなかったので、準優勝チーム
への記念カップを今回購入し贈呈する。…… 承認
協議事項④国際奉仕委員会　今年度のポリオプラスの
寄付について
現在10万円ほど不足。ニコニコBOX等を含めると約
40万不足。（５月末現在）
不足分は一般会計予備費又は国際奉仕の予算から補
填する。………………………………………… 承認
協議事項⑤退会会員について
荒谷信幸会員より退会届が提出されております。
………………………………………………… 承認

協議事項⑥３RC親睦ゴルフコンペ団体優勝商品券の
取扱について
この度団体優勝し記念品として商品券の扱いは、次
年度理事会に委ねる。………………………… 承認
協議事項⑦今年度予算に未計上のものについて
記念事業に関する40万ほどの積立について会長・会
計・会計監査に一任。 ………………………… 承認

第12回理事会　議事録
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　今回取材を通じて、佐藤会員のお仕事について知
ることができました。築炉建築というお仕事は初めて
知り、全国で活躍されていることもわかりました。ロー
タリーに在籍しているからこそそういう方々と接する
ことができる訳です。これから会員間交流の機会が増
えて、さらに色々なお話しをお聞きできることを望ん
でいます。一年間にわたり「あのときキミは若かった」
つたないインタビューでしたがお付き合いいただき
ありがとうございました。

interview　本間　寛菜

取材後記




